



## EYE2020 repoussé !



© Libre de droits

### **L'événement européen de la jeunesse EYE a dû être reporté (et non annulé) ...**

Malheureusement, le comité d'organisation de l'EYE2020 a dû décider que l'événement ne pourra pas avoir lieu cette année à cause du coronavirus. Notre objectif est de rassembler le plus grand nombre possible de jeunes de différents pays, et pour l'instant nous ne sommes pas sûrs que tous les pays puissent être présents en août. L'équipe cherche actuellement une nouvelle date en 2021 afin que nous puissions tout de même organiser cet événement.

Dès que nous en saurons plus sur une nouvelle date, nous vous en informerons dans les plus brefs délais via le site web, Facebook et Instagram.

### **Publié le**

31.3.2020